



Sale de Codelco el gerente general de Chuquicamata

Desde este viernes deja de ser gerente general de la División Chuquicamata, el ingeniero Christian Caviedes, puesto en el que estuvo desde el 2022. La información fue entregada por Codelco a través de un hecho esencial informado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). La estatal, además de agradecer la gestión de Caviedes, designó en calidad de interino a René Galleguillos, quien es gerente de Operaciones de Chuquicamata. Caviedes es ingeniero civil en Minas de la Universidad de Chile, con más de 20 años de trayectoria en Codelco. Comenzó en 2005, en la División El Teniente.